

Liebe Gäste, liebe Vereinsmitglieder,

an dieser Stelle möchte ich in Zukunft in lockerer Reihenfolge erfolgreiche Sportler unseres Vereins, Übungsleiter, Abteilungsleiter vorstellen.

Vielleicht gibt es auch die ein oder andere Anekdote zu erzählen.

Dankbar wäre ich, wenn ihr zusätzliche Anregungen oder auch eigene Artikel beisteuern könntet.

Aus gegebenem Anlass beginne ich mit diesem Herrn:

Viele kennen ihn, oder glauben zumindest ihn zu kennen.

Anfang der siebziger Jahre des vergangenen Jahrhunderts war er mein Sportlehrer. Ich konnte mich nicht durch turnerische Höchstleistungen auszeichnen, aber durch einen sorgfältigen, stets auf Sicherheit bedachten Aufbau von Folterinstrumenten.

Nach dem ABI verloren wir uns aus den Augen. Aber man begegnet sich im Leben immer zwei Mal.

Wer in Brilon Volleyball spielen möchte, kommt an ihm als Abteilungsleiter nicht vorbei; und das nun seit mehr als 40 Jahren!

Keine Panik: Er hört nicht auf, einige Jahre wird er diese Abteilung wohl noch leiten.



Wolf-Arno Mertin

Damit nicht genug.

Seit vielen Jahren sorgt er sich um sportliche Bewegung im Schnee und veranstaltet für den TV regelmäßig in der Woche vor Ostern „Ski fahren im Zillertal“. Ein Angebot das in jedem Jahr von vielen Skifans, groß oder klein, begeistert angenommen wird.

Nur nebenbei möchte ich seine Arbeit im Vorstand erwähnen. Er ist verantwortlich für die Übungstermine in den Turnhallen, hält so Kontakt mit der Stadt Brilon und kümmert sich um unseren Vereinsbus, der durch Arnos erfolgreiche Sporsorengewinnung zu Anschaffung und Betrieb (ohne Diesel läuft er nicht) schon so manchen Kilometer zu Sportstätten unterwegs war.

Lieber Arno,

ich wünsche Dir für Dein kommendes Lebensjahr stabile Gesundheit und alles was Du Dir wünschst.

Dem TV Brilon wünsche ich, dass Du weiterhin einen Teil Deiner Kraft für uns einsetzt.

Für den Vorstand und alle Mitglieder

Burkhard Wieseler
Vorsitzender